

ABSTRAK

Nabilah Luthfiyyah. Penerapan prinsip-prinsip good governance di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Takalar (dibimbing oleh Ahmad Harakan dan Nurbiah Tahir)

Penerapan prinsip-prinsip *Good Governance* telah menjadi fokus utama dalam pengembangan kebijakan dan tata kelola organisasi di berbagai sektor. Penelitian ini bertujuan untuk menyelidiki dan menganalisis penerapan prinsip-prinsip *Good Governance* dalam Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Takalar. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan analisis studi kasus untuk mengevaluasi penerapan prinsip-prinsip *Good Governance* terhadap akuntabilitas, transparansi, dan partisipasi publik dalam Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Takalar.

Metodologi penelitian melibatkan survei lapangan, wawancara, dan analisis dokumen untuk mendapatkan wawasan tentang sejauh mana organisasi atau entitas dalam konteks ini telah menerapkan prinsip-prinsip *Good Governance*. Temuan penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi terhadap pemahaman lebih lanjut tentang tantangan dan peluang yang dihadapi dalam penerapan prinsip-prinsip *Good Governance*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Penerapan Prinsip-Prinsip *Good Governance* di Dins Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten takalar sudah diterapkan dengan cukup baik. Sesuai dengan indikator (1) Akuntabilitas sudah di terapkan dengan baik, dimana pelaporan kegiatan sudah dilakukan setiap harinya oleh Dukcapil (2) Transparansi terkait pemberian informasi sudah dijalankan serta Dukcapil sudah berusaha untuk memberikan informasi melalui media, sosialisasi, dan papan informasi, tapi sayangnya terkait percepatan waktu dalam pelayanan masih dinilai kurang cepat oleh masyarakat. (3) Partisipasi Masyarakat sudah diterapkan dengan baik, dimana Dukcapil sendiri Sudah mendorong masyarakat itu ikut aktif berpartisipasi dalam hal mengupdate data kependudukannya. Serta memberi ruang kepada masyarakat yang ingin memberikan pengaduan serta saran melalui kotak saran ataupun medianya.

Kata Kunci: Good governance, akuntabilitas, transparansi, partisipasi.